

jueves 18 de febrero de 2021

El Ayuntamiento impulsa las tareas para acondicionar y mejorar la plaza África Alonso de Taco

El área de Obras e Infraestructuras solicita un informe a Urbanismo sobre los posibles usos del espacio, para la futura redacción del proyecto de recuperación, y comienza a actuar en el entorno



La Concejalía de Obras, Infraestructuras y Accesibilidad del Ayuntamiento de La Laguna ya ha iniciado las tareas para acondicionar y mejorar el espacio de Taco conocido popularmente como plaza África Alonso. Se trata de una parcela de titularidad municipal que, si bien recibe ese nombre, actualmente consta como viario. El Consistorio, a través del área que dirige Andrés Raya, ha comenzado los trámites para llevar a cabo la rehabilitación del lugar, que conllevará la previa celebración de un proceso participativo para que vecinos y vecinas y sus representantes vecinales, y en especial el alumnado del Colegio San Luis Gonzaga, puedan realizar sus aportaciones.

El edil recuerda que “la recuperación de esta parcela para destinarla al disfrute de la propia ciudadanía fue aprobada por unanimidad en el último pleno municipal, a propuesta de Coalición Canaria y con enmienda presentada por el grupo de Gobierno, en la que se concretan y matizan antecedentes y características del citado espacio”. A su vez, además de las iniciativas políticas y el acuerdo plenario, también constan solicitudes vecinales, especialmente de los escolares del centro educativo, que el pasado mes de diciembre dirigieron un escrito al alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, para solicitar su adecuación. En la petición, proponían algunas actuaciones para dar una imagen cuidada a la zona dedicada a África Alonso, una referente del folclore canario que también destaca por su implicación en asuntos sociales y culturales.

Andrés Raya acudió este miércoles al lugar junto a técnicos de Obras para estudiar *in situ* ese espacio, de unos 770 metros cuadrados y que no tiene la consideración de plaza en el vigente Plan General de Ordenación, así como la parcela contigua, de 525 metros cuadrados y que en su mayor parte es de titularidad municipal.

De forma paralela, el edil informa de que se ha solicitado un informe a la Gerencia de Urbanismo para conocer las oportunidades que brindan ambas superficies de cara a rehabilitar de forma integral este espacio situado en el entorno del cruce de Taco. Como parte de la consecución de ese objetivo, en la actualidad se está instalando una nueva baranda para mejorar la seguridad de los viandantes que transitan por la acera de la carretera general, en el tramo limítrofe con la plaza José Hernández Arocha. De igual forma, está previsto actuar en próximas fechas en este último lugar para reponer las losetas que se encuentran deterioradas y solucionar otras incidencias detectadas, de manera que se “logre adecuar y mejorar este espacio para el disfrute de la ciudadanía”.



El concejal subraya que el propósito de las acciones programadas, además de cumplir con la decisión unánime del acuerdo plenario, es iniciar y agilizar las tareas previas para la futura redacción del proyecto de recuperación del enclave, al tiempo que se realizan otras mejoras en el entorno, “al objeto de convertir la zona en un sitio más amable y que realmente responda a las necesidades de la comunidad”.

En este sentido, “la idea es crear un espacio agradable en el que apetezca hacer vida social y que, a su vez, sirva para reconocer tal y como merece la figura de África Alonso, vecina de Taco y una de las mujeres destacadas de la canción canaria que entregó su vida a la divulgación de nuestra música popular y folclórica”, concluye Andrés Raya.